

## 1 Wichtige Sicherheitshinweise

Betriebsanleitung vor der Inbetriebnahme sorgfältig lesen, und für späteres Nachschlagen aufbewahren.

Die Abbildungen in dieser Anleitung beziehen sich auf alle verfügbaren Modellvarianten, und können vom tatsächlichen Lieferumfang abweichen.

### Erläuterung der verwendeten Symbole und Zeichen

 Dies ist das Warnsymbol. Es warnt vor möglicher Verletzungsgefahr. Alle Anweisungen befolgen, die mit diesem Symbol gekennzeichnet sind, um Verletzungen oder Tod zu vermeiden. Das Warnsymbol erscheint immer in Verbindung mit den Signalwörtern **GEFAHR**, **WARNUNG** und **VORSICHT**.

Symbol	Signalwort	Beschreibung
	<b>GEFAHR</b>	Kennzeichnet eine Gefährdung mit hohem Risikograd, die Tod oder schwere Verletzungen zur Folge haben wird, wenn sie nicht vermieden wird.
	<b>WARNUNG</b>	Kennzeichnet eine Gefährdung mit mittlerem Risikograd, die Tod oder schwere Verletzungen zur Folge haben kann, wenn sie nicht vermieden wird.
	<b>VORSICHT</b>	Kennzeichnet eine Gefährdung mit geringem Risikograd, die leichte oder mäßige Verletzungen zur Folge haben kann, wenn sie nicht vermieden wird.
	<b>ACHTUNG</b>	Kennzeichnet eine Gefährdung die Sachschäden zur Folge haben kann, wenn sie nicht vermieden wird.
△		Kennzeichnet eine Voraussetzung, die erfüllt sein muss, bevor eine Handlung ausgeführt werden kann.
1./2./3.		Kennzeichnet vom Benutzer nacheinander auszuführende Handlungsschritte.
↪		Kennzeichnet das Resultat einer Handlung.

### Qualifikation des Bedien-, Montage- und Wartungspersonals

Montage und elektrischer Anschluss dürfen nur durch ausgebildetes Fachpersonal erfolgen.

Die Wartung darf nur von Personen durchgeführt werden, die in der Handhabung des Gerätes unterwiesen und ausdrücklich mit dieser Tätigkeit beauftragt sind.

Dieses Gerät darf von Kindern ab 8 Jahren sowie von Personen mit verringerten physischen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten oder Mangel an Erfahrung und Wissen benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt oder bezüglich des sicheren Gebrauchs des Gerätes unterwiesen

wurden und die daraus resultierenden Gefahren verstehen. Kinder beaufsichtigen, damit diese nicht mit dem Gerät spielen.

### **Bestimmungsgemäßer Gebrauch**

Das Gerät dient zum schnellen Trocknen von Händen (Typ T-C1) und Haaren (Typ TH-C1 und TB-C1).

Das Gerät ist für den gewerblichen Gebrauch vorgesehen, zum Beispiel für die Verwendung in Hotels, Bädern, Fitnessstudios, Spas, Saunen, öffentlichen Einrichtungen, Industrie und Gewerbe.

Der Hersteller haftet nicht für Schäden durch Zweckentfremdung, unsachgemäße Bedienung oder nicht fachgerechte Reparatur.

### **Gefahren durch Stromschlag vermeiden**

Die Spannung auf dem Typenschild muss mit der Netzspannung übereinstimmen. Gerät nur an eine ausreichend abgesicherte Stromversorgung anschließen.

Netzanschlussleitung nicht über scharfe Kanten ziehen, knicken oder einklemmen. Beschädigte Netzanschlussleitung nur durch die in dieser Anleitung angegebene Ausführung ersetzen, siehe „Technische Daten“.

Gerät einschließlich Zubehör in folgenden Fällen nicht in Betrieb nehmen:

- Netzanschlussleitung ist defekt oder hat Risse
- Gerät ist erkennbar beschädigt, z. B. durch Risse im Gehäuse
- Bei Verdacht auf einen unsichtbaren Defekt, z.B. nach einem Sturz oder Schlag

In folgenden Fällen Netzstecker ziehen, Sicherungsautomat ausschalten oder Sicherung herausdrehen:

- Wenn das Gerät ungewöhnliche Geräusche erzeugt
- Vor jeder Wartung oder Reinigung

Beim Ausstecken nur am Netzstecker, nie an der Netzanschlussleitung ziehen. Netzstecker nie mit nassen Händen anfassen.

### **Gefahren während der Installation vermeiden**

Für die Installation und den Betrieb des Gerätes beachten:

- Nationale und regionale Vorschriften
- Technische Regeln und Richtlinien
- Bestimmungen der örtlichen Behörden

### **Gefahren während des Betriebs vermeiden**

Gerät nicht in Räumen mit giftigen, explosionsgefährdeten oder brennbaren Dämpfen und Gasen, oder mikrobiologisch verunreinigter Luft betreiben. Keine Gegenstände in die Öffnungen des Geräts stecken. Gerät nicht abdecken oder Gegenstände darauf abstellen.

## Gefahren bei Wartung und Reparatur vermeiden

Reparaturen nur von Fachpersonal ausführen lassen. Nur Original-Zubehör- und Ersatzteile verwenden.

## 2 Geräteaufbau

Siehe Abb. A, B.

- |                     |                       |
|---------------------|-----------------------|
| 1 Gerät             | 6 Sicherungsschraube  |
| 2 Montageplatte     | 7 Düse                |
| 3 Sensor            | 8 Magnet im Handgriff |
| 4 Ausblasöffnungen  | 9 Schlauch            |
| 5 Luft-Ansauggitter |                       |

## 3 Montage

### Auspicken

- Alle Teile aus der Verpackung nehmen.

Lieferumfang:

- 1 Gerät
- 1 Montageplatte
- 4 Schrauben
- 4 Dübel
- 1 Schraube für Elektroklemmen-Abdeckung

### Montageplatte montieren

Siehe Abb. C, D.



#### VORSICHT

Ungeeignetes Montagematerial!

Verletzungsgefahr durch herabfallendes Gerät.

Vor der Montage:

- Prüfen, ob die mit dem Gerät gelieferten Schrauben und Dübel für den Untergrund geeignet sind.

- Wand mit stabilem, tragfähigem Untergrund wählen.
- Montagehöhe und Mindestabstände beachten.
- Geeignetes Befestigungsmaterial für die Wandmontage bereitstellen.
- Montageplatte als Schablone an die Wand halten und Bohrlöcher markieren.
- Bohrungen erstellen.
- Montageplatte an der Wand befestigen.

### Gerät montieren

Siehe Abb. E, F, G.

**GEFAHR**

Unter Spannung stehende elektrische Zuleitung und Gerätebauteile!

Bei Berührung Gefahr eines tödlichen Stromschlags.

Vor allen Arbeiten am Gerät:

1. Netzstecker ziehen. Bei Direktanschluss: Sicherungsautomat ausschalten, oder Sicherung herausdrehen.
2. Gegen unbeabsichtigtes Wiedereinschalten sichern.

Folgende Bedingungen für den elektrischen Anschluss beachten:

- Gerät nur an eine ordnungsgemäß installierte Schutzkontaktsteckdose anschließen.
- Bei Festanschluss: Die Zuleitung muss eine Abschalteinrichtung besitzen, z. B. einen abschaltbaren Sicherungsautomat oder eine Schraubsicherung.
- Gerät an eine elektrische Zuleitung mit Fehlerstrom-Schutzschalter anschließen.
- Keine weiteren Verbraucher an die elektrische Zuleitung des Geräts anschließen.

**VORSICHT**

Das Gerät kann sich von der Montageplatte lösen!

Verletzungsgefahr durch herabfallendes Gerät.

Die Sicherungsschraube für das Luft-Ansauggitter dient gleichzeitig zur Fixierung des Gerätes an der Montageplatte.

Wenn die Sicherungsschraube nicht festgeschraubt ist:

1. Darauf achten, dass das Gerät nicht unbeabsichtigt von der Montageplatte geschoben wird.

1. Sicherungsschraube am Luft-Ansauggitter auf der Unterseite des Gerätes herausdrehen.
2. Luft-Ansauggitter nach unten aus dem Gerät herausziehen.
3. Elektroklemmen-Abdeckung abnehmen.
4. Elektrische Zuleitung an der Anschlussklemme anschließen, siehe Abb. F.
5. Elektroklemmen-Abdeckung einsetzen.
6. Elektroklemmen-Abdeckung mit Schraube sichern.
7. Gerät von oben in die 4 Rastnasen an der Montageplatte einsetzen.
8. Gerät bis zum Anschlag nach unten drücken.
9. Eine Hand zum Fixieren auf die Oberseite des Gerätes legen, gleichzeitig Luft-Ansauggitter von unten in das Gerät schieben.
10. Luft-Ansauggitter und Gerät mit Sicherungsschraube fixieren.

## 4 Inbetriebnahme

### Vor der ersten Inbetriebnahme beachten

Sicherstellen, dass folgende Voraussetzungen erfüllt sind:

- △ Sicherheitsabstände wurden eingehalten.
- △ Stromversorgung ist korrekt angeschlossen.
- △ Alle Filter sind eingesetzt und nicht beschädigt.

### Einschalten und Ausschalten (T-C1, TH-C1)

Das Ein- und Ausschalten des Gerätes erfolgt berührungslos durch den Sensor:

1. Hände oder Kopf unter die Ausblasöffnung des Gerätes halten.
  - ↪ Der Sensor schaltet das Gerät automatisch ein.
  - ↪ Das Gerät schaltet ab, sobald Hände oder Kopf aus dem Sensorbereich genommen werden.
  - ↪ Das Gerät schaltet automatisch ab, falls Hände oder Kopf längere Zeit im Sensorbereich bleiben:
    - Händetrockner: 35 Sekunden
    - Haartrockner: 4 Minuten

### Einschalten und Ausschalten (TB-C1)

Das Ein- und Ausschalten des Gerätes erfolgt durch Entnehmen des Handgriffs aus der Halterung:

1. Handgriff aus der Halterung nehmen.
  - ↪ Der Haartrockner schaltet ein.
2. Handgriff in die Halterung einhängen.
  - ↪ Der Haartrockner schaltet ab.

### Sicherheitseinrichtungen

Der Händetrockner verfügt über folgende Sicherheitseinrichtungen:

- Sensor-Sicherheitsabschaltung nach 35 Sekunden
- Sicherheits-Temperaturbegrenzer bei Überhitzung, z. B. bei verstopfter Ausblasöffnung

Der Haartrockner verfügt über folgende Sicherheitseinrichtungen:

- Sensor-Sicherheitsabschaltung nach ca. 4 Minuten, z. B. bei Kaugummi-Vandalismus
- Sicherheits-Temperaturbegrenzer bei Überhitzung, z. B. bei verstopfter Ausblasöffnung
- Thermo-Schmelzsicherung bei Überhitzung

## 5 Verhalten im Notfall

Bei Feuergefahr, elektrischem Schlag, mechanischer Beschädigung, ungewöhnlichen Betriebszuständen oder Missbrauch wie folgt vorgehen:

1. Netzstecker ziehen. Bei Direktanschluss: Sicherungsautomat ausschalten oder Sicherung herausdrehen.
2. Gegen unbeabsichtigtes Wiedereinschalten sichern.

## 6 Fehlersuche und Reparatur

Störung	Ursache	Behebung
Gerät läuft nicht an	Sensor verschmutzt	Sensor von Verschmutzungen befreien und mit einem feuchten Tuch abwischen
	Überhitzung durch verstopfte Ausblasöffnung	Ausblasöffnung reinigen, Gerät abkühlen lassen
	Nur TH-C1/TB-C1: Thermo-Schmelzsicherung hat ausgelöst	Thermo-Schmelzsicherung vom Kundendienst ersetzen lassen
	Nur TB-C1: Magnet im Handgriff fehlt	Magnet in Handgriff einsetzen
Luftleistung ungenügend	Luft-Ansauggitter verschmutzt	Luft-Ansauggitter reinigen

Keine weiteren Eingriffe vornehmen, sondern Kundendienst kontaktieren.

## 7 Wartung



### GEFAHR

Unter Spannung stehende elektrische Zuleitung und Gerätebauteile!  
Bei Berührung Gefahr eines tödlichen Stromschlags.

Vor allen Arbeiten am Gerät:

1. Netzstecker ziehen. Bei Direktanschluss: Sicherungsautomat ausschalten, oder Sicherung herausdrehen.
2. Gegen unbeabsichtigtes Wiedereinschalten sichern.

### Luft-Ansauggitter reinigen



### VORSICHT

Das Gerät kann sich von der Montageplatte lösen!

Verletzungsgefahr durch herabfallendes Gerät.

Die Sicherungsschraube für das Luft-Ansauggitter dient gleichzeitig zur Fixierung des Gerätes an der Montageplatte.

Wenn die Sicherungsschraube nicht festgeschraubt ist:

1. Darauf achten, dass das Gerät nicht unbeabsichtigt von der Montageplatte geschoben wird.

1. Sicherungsschraube am Luft-Ansauggitter auf der Unterseite des Gerätes herausdrehen.
2. Luft-Ansauggitter nach unten aus dem Gerät herausziehen.
3. Luft-Ansauggitter von Flusen und festhaftenden Verschmutzungen reinigen.
4. Eine Hand zum Fixieren auf die Oberseite des Gerätes legen, gleichzeitig Luft-Ansauggitter von unten in das Gerät schieben.
5. Luft-Ansauggitter und Gerät mit Sicherungsschraube fixieren.

### Gerät reinigen

Gerät nicht mit einem Hochdruckreiniger reinigen. Zur Reinigung nur ein feuchtes Tuch und milde Reinigungsmittel verwenden. Säure, Aceton oder Lösungsmittel können Gehäuse oder Geräteteile beschädigen.

## 8 Informationen zur Rücknahme und Entsorgung von Elektroaltgeräten



Das Symbol der durchgestrichenen Mülltonne besagt, dass dieses Elektro- bzw. Elektronikgerät am Ende seiner Lebensdauer nicht im Hausmüll entsorgt werden darf, sondern vom Endnutzer einer getrennten Sammlung zugeführt werden muss. Zur Rückgabe stehen in Ihrer Nähe kostenfreie Sammelstellen für Elektroaltgeräte sowie ggf. weitere Annahmestellen für die Wiederverwendung der Geräte zur Verfügung. Die Adressen können Sie von Ihrer Stadt bzw. Kommunalverwaltung erhalten.

Auch Vertreiber mit einer Verkaufsfläche für Elektro- und Elektronikgeräte von mindestens 400 Quadratmetern sowie Vertreiber von Lebensmitteln mit einer Gesamtverkaufsfläche von mindestens 800 Quadratmetern, die mehrmals im Kalenderjahr oder dauerhaft Elektro- und Elektronikgeräte anbieten und auf dem Markt bereitstellen, sind verpflichtet unentgeltlich alte Elektro- und Elektronikgeräte zurückzunehmen. Diese müssen bei der Abgabe eines neuen Elektro- oder Elektronikgerätes an einen Endnutzer ein Altgerät des Endnutzers der gleichen Geräteart, das im Wesentlichen die gleichen Funktionen wie das neue Gerät erfüllt, am Ort der Abgabe oder in unmittelbarer Nähe hierzu unentgeltlich zurückzunehmen sowie ohne Kauf eines Elektro- oder Elektronikgerätes auf Verlangen des Endnutzers bis zu drei Altgeräte pro Geräteart, die in keiner äußeren Abmessung größer als 25 Zentimeter sind, im Einzelhandelsgeschäft oder in unmittelbarer Nähe hierzu unentgeltlich zurückzunehmen. Bei einem Vertrieb unter Verwendung von Fernkommunikationsmitteln gelten als Verkaufsflächen des Vertreibers alle Lager- und Versandflächen.

Sofern das alte Elektro- bzw. Elektronikgerät personenbezogene Daten enthält, sind Sie selbst für deren Löschung verantwortlich, bevor Sie es zurückgeben. Sofern dies ohne Zerstörung des alten Elektro- oder Elektronikgerätes möglich ist, entnehmen Sie diesem bitte alte Batterien oder Akkus sowie Altlampen, bevor Sie es zur Entsorgung zurückgeben, und führen diese einer separaten Sammlung zu. Weitere Informationen zum Elektrogesetz finden Sie auf [www.elektrogesetz.de](http://www.elektrogesetz.de).

## 9 Technische Daten

		T-C1	TH-C1	TB-C1
Spannung	V	220-240	220-240	220-240
Frequenz	Hz	50/60	50/60	50/60
Leistungsaufnahme (max.)	W	1000	900	900
Absicherung	A	16	16	16
Heizleistung	W	–	400	400
Motorleistung	W	1000	500	500
Luftstrom	l/s	38	22	18
Luftgeschwindigkeit	m/s	87	50	43
Lautstärke	dB(A)	69	69	69
Schutzklasse		II	II	II
Schutzart	IP	23	23	22
Relative Trocknungszeit	s	17		
Breite	mm	268	268	322 <sup>*)</sup>
Tiefe	mm	182	182	182 <sup>*)</sup>
Höhe	mm	304	304	400 <sup>*)</sup>
Gewicht	kg	3,0	3,0	3,4 <sup>*)</sup>

<sup>\*)</sup>mit Düse

Anschlussleitung: H05VV-F2x1

## 1 Important safety information

Carefully read the operating instructions all the way through before operating the equipment and retain them for future reference.

The pictures in these instructions refer to all available versions of the model and may be different from the actual scope of delivery.

### Explanation of symbols and signs used

 This is the warning symbol. It warns against possible risk of injury. Follow all instructions which are marked with this sign to avoid injury or death. The warning symbol always appears in association with the signal words **DANGER**, **WARNING** and **CAUTION**.

Symbol	Signal word	Description
	<b>DANGER</b>	Identifies a hazard with a high degree of risk which will cause death or serious injury if not avoided.
	<b>WARNING</b>	Identifies a hazard with a medium degree of risk which could cause death or serious injury if not avoided.
	<b>CAUTION</b>	Identifies a hazard with a low degree of risk which could cause minor or moderate injury if not avoided.
	<b>NOTICE</b>	Identifies a hazard which could result in material damage if not avoided.
△		Identifies a requirement which needs to be met before an action is taken.
1./2./3.		Identifies steps to be taken one after the other by the user.
↪		Identifies the results of an action.

### Qualification of operating, installation and maintenance personnel

The installation and electrical connection may only be executed by trained qualified personnel.

Maintenance may only be performed by persons who have been trained to handle the device and explicitly assigned to this task.

This device may be used by children aged 8 and over as well as by persons with reduced physical, sensory or mental capacities or a lack of experience and knowledge if they are supervised or have been instructed on safe use of the device and understand the associated risks. Children must be supervised to ensure that they do not play with the device.

### Intended use

The device is used to rapidly dry hands (Type T-C1) and hair (Type TH-C1 and TB-C1).

The device is intended for commercial use, for example for use in hotels, public baths, fitness studios, spas, saunas, public facilities, industries and businesses.

The manufacturer does not accept liability for damages caused by misappropriation, inappropriate usage or incorrect repairs.

### **Avoid danger from electric shocks**

The voltage on the rating plate must match the mains voltage. Only connect the vacuum cleaner to a sufficiently protected electric socket.

Do not pull the mains connection cable over sharp edges, do not bend it or clamp it. Only replace a damaged mains connection cable with one meeting the specifications in the Technical Data chapter.

Do not operate the device including the accessories in the following cases:

- Power cord is defective or has cracks
- Device is noticeably damaged, e.g. by cracks in the housing
- If an invisible defect is suspected, e.g. after a fall or impact

In the following cases, unplug the power cord, switch off the circuit breaker or unscrew the fuse:

- When the device makes unusual noises
- Before any maintenance or cleaning

When unplugging, only pull on the mains plug and not on the mains connection cable. Never touch the mains plug with wet hands.

### **Avoiding risks during installation**

For the installation and operation of the device, please observe:

- The national and regional regulations
- The technical regulations and guidelines
- The provisions of the local authorities

### **Avoiding risks during operation**

Do not use the device in rooms with toxic, explosive or flammable fumes and gases, or with microbiologically contaminated air. Do not insert any objects into the opening of the device. Do not cover the device or deposit objects on it.

### **Avoid any danger during maintenance and repair**

Only have repairs carried out by experts. Only use original accessories and spare parts.

## 2 Device structure

See Fig. A, B.

- |                     |                    |
|---------------------|--------------------|
| 1 Device            | 6 Locking screw    |
| 2 Mounting plate    | 7 Nozzle           |
| 3 Sensor            | 8 Magnet in handle |
| 4 Outlet opening    | 9 Hose             |
| 5 Air intake grille |                    |

## 3 Installation

### Unpacking

1. Take all of the parts out of the packaging.

Scope of delivery:

- 1 device
- 1 mounting plate
- 4 screws
- 4 dowels
- 1 screw for the electric terminal cover

### Installing the mounting plate

See Fig. C, D.



#### CAUTION

Unsuitable installation material!

Risk of injury caused by the device falling down.

Before installation:

1. Check if the screws and dowels supplied with the device are suitable for the surface material.
1. Select a wall with a sturdy, weight-bearing surface.
2. Observe the installation height and minimum distances.
3. Have suitable fastening material to hand for installation on the wall.
4. Use the mounting plate as a template on the wall to mark the drill holes.
5. Drill the holes.
6. Fasten the mounting plate on the wall.

### Installing the device

See Fig. E, F, G.



#### DANGER

Live electrical supply line and device components!

Risk of deadly electric shock in case of contact.

Before performing any work on the device:

1. Unplug the power cord. With direct connection: Switch off the circuit breaker or unscrew the fuse.
2. Secure against accidental switching on.

Observe the following conditions for the electrical connection:

- Only connect the device to a properly installed grounded socket.

- With fixed connection: The supply line must have a switch-off device, e.g. a circuit breaker that can be switched off or a screw-in fuse.
- Connect the device to an electrical supply line with a residual current circuit breaker.
- Do not connect other loads to the electrical supply line of the device.



### CAUTION

The device can become detached from the mounting plate!

Risk of injury caused by the device falling down.

The locking screw for the air intake grille also serves to fasten the device to the mounting plate.

If the locking screw is not properly tightened:

1. Ensure that the device cannot be accidentally pushed off of the mounting plate.

1. Unscrew the locking screw on the air intake grille on the underside of the device.
2. Pull the air intake grille downwards out of the device.
3. Remove the electric terminal cover.
4. Connect the electrical supply line to the terminal, see Fig. F.
5. Put the electric terminal cover back on.
6. Attach the electric terminal cover with the screw.
7. Insert the device from the top in the 4 lugs on the mounting plate.
8. Push the device down up to the stop.
9. Put one hand on the top of the device to hold it and insert the air intake grille into the device from the bottom.
10. Fasten the air intake grille and the device with the locking screw.

## 4 Initial operation

### Please observe the following before initial operation

Ensure that the following requirements are met:

- △ The minimum distances have been maintained.
- △ The power supply is properly connected.
- △ All filters are inserted and undamaged.

### Switching on and off (T-C1, TH-C1)

The device is switched on and off without contact by means of the sensor:

1. Hold hands or head under the outlet opening of the device.
  - ↳ The sensor automatically switches on the device.
  - ↳ The device is switched off as soon as hands or head are removed from the sensor range.
  - ↳ The device is automatically switched off if hands or head remain in the sensor range for a longer period of time:  
Hand dryer: 35 seconds  
Hair dryer: 4 minutes

### Switching on and off (TB-C1)

The device is switched on and off by taking the handpiece out of the holder:

1. Take the handpiece out of the holder.  
↳ The hair dryer is switched on.
2. Put the handpiece back into the holder.  
↳ The hair dryer is switched off.

## Safety features

The hand dryer is equipped with the following safety features:

- Safety cut-off sensor after 35 seconds
- Safety temperature limiter in case of overheating, e.g. if the outlet opening is blocked

The hair dryer is equipped with the following safety features:

- Safety cut-off sensor after approx. 4 minutes, e.g. in case of chewing gum vandalism
- Safety temperature limiter in case of overheating, e.g. if the outlet opening is blocked
- Thermal fuse in case of overheating

## 5 Conduct in case of emergency

In cases of fire hazard, electrical shock, mechanical damage, unusual operating conditions or misuse, proceed as follows:

1. Unplug the power cord. With direct connection: Switch off the circuit breaker or unscrew the fuse.
2. Secure against accidental switching on.

## 6 Troubleshooting and repairs

Malfunction	Cause	Remedy
The device does not start	Sensor is soiled	Remove dirt from the sensor and wipe with damp cloth
	Overheating due to blocked outlet opening	Clean out the outlet opening, allow the device to cool down
	Only for TH-C1/TB-C1: The thermal fuse was triggered	Have the thermal fuse replaced by customer service
	Only for TB-C1: The magnet in the handpiece is missing	Insert the magnet into the handpiece
Air output is insufficient	Air intake grille is soiled	Clean the air intake grille

Do not take any further action; contact customer service instead.

## 7 Maintenance



### DANGER

Live electrical supply line and device components!  
Risk of deadly electric shock in case of contact.

Before performing any work on the device:

1. Unplug the power cord. With direct connection: Switch off the circuit breaker or unscrew the fuse.
2. Secure against accidental switching on.

### Cleaning the air intake grille



### CAUTION

The device can become detached from the mounting plate!

Risk of injury caused by the device falling down.

The locking screw for the air intake grille also serves to fasten the device to the mounting plate.

If the locking screw is not properly tightened:

1. Ensure that the device cannot be accidentally pushed off of the mounting plate.
1. Unscrew the locking screw on the air intake grille on the underside of the device.
2. Pull the air intake grille downwards out of the device.
3. Remove any lint and adhering dirt from the air intake grille.
4. Put one hand on the top of the device to hold it and insert the air intake grille into the device from the bottom.
5. Fasten the air intake grille and the device with the locking screw.

### Cleaning the device

Do not clean the device with a high-pressure cleaner. Only use a damp cloth and mild cleaning agents to clean the device. Acids, acetone or solvents can damage the housing or device components.

## 8 Disposal



Old equipment contains valuable materials which are designed for re-processing. The vacuum cleaners must not be thrown away in the normal household waste, but should be disposed of at a suitable proper collection system, e. g. via your communal disposal location.

